



Chers frères et soeurs en Christ,
chers frères et soeurs de tant de confessions diverses,

les informations que nous recevons de **Haïti** suscitent préoccupation et désolation parce qu'ils nous parlent de la vie des habitants qui vivent en otage de bandes criminelles qui contrôlent des quartiers entiers et des villes. Ne pouvant pas rester des spectateurs inertes, nous voulons avoir recours à la source la plus pure que toutes les religions connaissent et qui est la prière. Une prière au Dieu de la paix pour implorer la protection et la sérénité pour les populations de cette terre. Une prière aussi pour les auteurs de ces violences afin qu'ils écoutent la voix de Dieu, en déposant les armes, et choisissant de vivre en paix.

Notre prière se fait aussi demande fervente à la communauté internationale, aux institutions régionales et supranationales, pour qu'ils étudient la manière la plus adéquate pour intervenir et offrir leur collaboration afin que se rétablissent la vie en commun pacifique et l'ordre démocratique.

La population de Haïti se trouve parmi les plus éprouvées par la misère tant est si bien qu'on compte 5,5 millions ceux qui ont besoin d'assistance. Comme cela arrive souvent, ce sont les plus sans défense, les enfants, à supporter, le poids douloureux de cette condition. Le 27 mars, par conséquent, nous unissons nos prières pour que soit conjurée la dérive d'une guerre civile ou d'une violence encore plus diffuse et cruelle. En ces jours les Chrétiens célèbrent la Semaine Sainte, les Juifs les huit jours de Pesach et les Musulmans le Ramadan. Accueillons tous le don de la paix que Dieu lui-même prodigue avec générosité à tous ceux qui ouvrent leur cœur.

Que le Seigneur vous donne la paix

Assise, mars 2024

+ Domenico Sorrentino, évêque